

Vicepresidenta de Argentina califica de verdadero escándalo espionaje ilegal (+ Tuit)



Buenos Aires, 8 jun (RHC) Sin cortapisas, la vicepresidenta argentina Cristina Fernández se refirió hoy al espionaje ilegal de los servicios de inteligencia durante el gobierno de Mauricio Macri que calificó como un 'verdadero e inédito escándalo'.

Cristina Fernández, uno de los nombres de la larga lista de políticos, periodistas, incluidos corresponsales extranjeros, economistas, académicos y referentes sociales presuntamente espionados, subió un video a sus redes sociales de camino a su presentación ante el juez Federico Villena, quien lleva uno de los ocho expedientes abiertos por el espionaje.

En su recorrido hacia el juzgado de la localidad bonaerense Lomas de Zamora, acompañada por su abogado, Carlos Beraldi, la vicepresidenta apuntó contra Macri tras recordar además un capítulo de la complicidad de la Corte Suprema en la difusión ilegal de escuchas de las que fue víctima, ampliamente difundidas en 2017 por los canales televisivos.

'A diferencia de cuando me citaba el juez Claudio Bonadío en Comodoro Py en causas armadas, hoy no me sigue ninguna moto', mostró en el video la exmandataria quien en su viaje hasta el juzgado recordó

como las convocatorias a los tribunales para declarar en múltiples causas en su contra eran seguidas por dos motos que transmitían en vivo las incidencias.

Yendo a Lomas. pic.twitter.com/ARTmLXtZCR

— Cristina Kirchner (@CFKArgentina) [June 8, 2020](#)

Es raro que no lo hagan porque la causa judicial por la que que soy convocada es un verdadero e inédito escándalo, sostuvo la vicepresidenta tras remarcar que la Agencia Federal de Inteligencia (AFI), que dependió en forma directa de Macri, utilizó narcotraficantes para realizar atentados a funcionarios de su propio gobierno y seguimiento y espionaje político a opositores.

'Pensar que ese gobierno, el de Macri, le vendió a todos que venían a combatir el narcotráfico. Cuánta mentira y cuanto cinismo', resaltó Fernández quien recordó aquel marzo de 2017 cuando se difundieron conversaciones privadas entre ellas y el exdirector de la AFI, Oscar Parrilla, grabadas por la oficina de escuchas que Macri hizo depender de la Corte Suprema de Justicia.

Fernández fue llamada hoy al juzgado para reconocerse las pruebas que le exhibieron. La causa se abrió hace dos años, por una banda de narcotráfico que operaba en las localidades de Almirante Brown y Monte Grande.

El jefe de la organización, Sergio Rodríguez, fue capturado febrero de este año y en busca de un beneficio reveló que había sido reclutado por un abogado que pertenecía a la AFI para que hiciera algunos trabajos a cambio de protección.

El abogado implicado, Facundo Melo, está imputado y en su celular, según trascendió, fue encontrado imágenes, videos, archivos, audios y conversaciones que dan cuenta de maniobras de espionaje a dirigentes, organizaciones y personalidades de casi todos los ámbitos.

Además de Fernández en la lista de presuntos espionados aparecen el exmandatario Eduardo Duhalde e incluso varios miembros de la coalición Cambiemos, que llevó a Macri a la presidencia, entre ellos el jefe de gobierno porteño Horacio Rodríguez Larreta, quien fue citado para mañana.

Este es una de las varias investigaciones abiertas por presunto espionaje de la AFI bajo el gobierno de Macri a varias figuras.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/225089-vicepresidenta-de-argentina-califica-de-verdadero-escandalo-espionaje-ilegal-tuit>



Radio Habana Cuba